
Subject: Kurz vor dem Beginn mit fin - noch ein paar fragen
Posted by Jaja on Wed, 19 May 2010 21:53:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen
War gestern bei meinem hausarzt und hab mir fin besorgt. Mein hausarzt is ziehmlich cool. als ich
meinte ich will die günstigen 5 mg tabletten und die teilen, hat er welche ausm schrank geholt
und mich gefragt wie ich das machen will . auf jeden fall hat er mir dann gleich mal 60 tabletten
geschenkt! 30 sind von hexal und 30 von aliud pharma... denk mal der wechsel zwischen den
beiden wär unproblematisch. 
so allerdings sind die von hexal seit 02.2009 abgelaufen und die anderen halten bis 06.2010. soll
ich nun mit den von hexal anfangen oder mit den anderen und dann kuggen, ob sich was bei den
hexal tabletten verschlechtert? 
ich hab natürlich nen tabletten teiler gekauft. die tabletten sind recht klein und ich hab jetz 6
stückchen daraus gemacht und würd mal sagen ein siebtes waren ungefähr die Brösel
vom schneiden. und die stückchen sind auch unterschiedlich groß...denkt ihr das ist ein
problem? und ich hab mich gefragt, ob man schon für einen monat die stückchen vorfertigen
kann oder ist das nicht gut, wenn die tabletten so lang zerstückelt rumliegen?
Ich nehm seit ca. 1,5 Monaten die Bockshornklee kapseln und seit 2 wochen fallen mir mehr
haare aus...vorher beim duschen 10-20 und beim auskämmen 30-40. jetzt bin ich bei 20-30
beim duschen und 60-70 beim auskämen. Könnte das ein schedding sein? oder verschwende
ich meine zeit?
Ich hab schon länger krasse probleme mit schuppen und seit 10 tagen auch ekzeme im tonsur
bereich(auch schon vorher mal welche dort gehabt). Seit dem gehen mir dort verstärkt die haare
aus. aber der hautarzt meinte kein zusammenhang, hab trotzdem AGA. jemand ähnliche
Efahrungen gemacht?
Würd natürlich am liebsten kein fin nehmen und noch auf andere sachen hoffen, aber ich
glaub es gibt keine andere Lösung. fühlt sich nur irgendwie so an, als würde man einmal mit
fin anfangen ist man für immer angefixt .
Wahrscheinlich wurde das meiste hier schon mal angesprochen wär trotzdem sehr nett wenn
mir jmd antworten würde.danke
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